

Agenda:

Heureux évènement:

Antoine, Audrey, Gildas, Marie-Laure et Véronique ont le plaisir de vous annoncer la naissance de l'Association Syndicale Indépendante des Salariés d'Arkéa. ASISA, de son petit nom, est née le jeudi 16 novembre dernier. **Elle est animée Par & Pour les salariés du groupe.**

Taille et poids restent à définir.

Liste de naissance disponible sur www.asisa.fr

Pour nos cyclistes: pensez à déclarer vos km! Ce n'est pas parce que le patron a son équipe, qu'il faut rouler à l'œil.



Ça « tombe » bien, en primeur, une **nouvelle mutuelle** arrive pour 2018, avec la possibilité d'une surcomplémentaire. Cette mutuelle offre plus de garanties et une facilité de suivi... en tout cas, nous l'espérons !

Fêtes de fin d'année:

Pour les salariés du Siège, c'est à la récré des 3 curés que les lutins (bénévoles) s'apprêtent pour les deux séances des 9 et 10 décembre. Que petits et grands prennent du plaisir sans modération sauf... au cocktail bien sûr ! Attention la fille du Père Noël veille...

Infirmierie:

Au Siège, notez bien que l'infirmierie est fermée le mercredi. Ce jour-là, adressez-vous au PC Sécurité: le **73** en interne ou le 02 98 00 21 49

Actualité: l'Espace Numérique de Travail

CCE – Comité Central d'Entreprise

Première présentation de l'E.N.T:

Via le projet « Espace Numérique de Travail », le groupe prévoit de remplacer Zimbra et le pack Office par la Suite Google : G Suite! Celle-ci contient une messagerie, un agenda, un chat (le retour !), des outils pour créer et partager des documents de travail dont des tableurs etc...



Pygmalion:

Et encore une naissance! Pygmalion, la nouvelle plateforme de crowdlending d'Arkéa, permet désormais de se faire rencontrer des investisseurs institutionnels avec des institutionnels en mal de financement.

CPC – Commission Permanente des CHSCT

Deuxième présentation de l'E.N.T:

C'est merveilleux ces outils collaboratifs, dont ce chat, si pratique, mais attention à ne pas se laisser enfermer dans le piège du toujours plus ! Après le boulot, c'est plus le boulot, alors surtout, on se déconnecte !



CET – Comité Établissements Siège-PEI

Troisième présentation de l'E.N.T:

Bon, finalement, Google c'est bien, mais la cohabitation avec certains des logiciels utilisés dans la maison ne semble pas aisée voire franchement impossible avec KIAMO mail ou encore avec «certaines» macro de Bill Gates... Dans les services qui utilisent des macros, le pack Office semble avoir encore de beaux jours devant lui!

IDP-HSCT Siège (Délégués du Personnel et CHSCT)

Quatrième présentation de l'E.N.T:

Le calendrier de migration se précise! Au siège, DE et DEXT vont essayer les plâtres. Après les services centraux, ce sera au tour des filiales puis, enfin, à celui du réseau de passer à G Suite.

Attention la reprise ne concernera que les 60 derniers jours de messagerie Zimbra et il faudra plusieurs semaines, voire plusieurs mois, avant que la totalité des courriels ne soit reprise! Sachez en outre que les salariés au sein d'un même service ne migreront pas forcément en même temps...

